

Symptome, an denen man bemerkt, das man zu viel Zeit bei der Feuerwehr verbringt

1. Du versuchst, beim Autofahren auf dem Radio Statusmeldungen auszulösen
2. Du beendest Deine Telefongespräche mit „Verstanden, Ende!“
3. Du rennst schnell zur Tür, wenn Mikrowelle oder Wecker piepen
4. Du kannst nur noch mit Klamotten schlafen
5. Du siehst nachts ständig blaue Blitze vor deinen Augen
6. Du ertappst dich selbst immer wieder dabei, beim Links-Abbiegen Rechts an der Warteschlange vorbei zu fahren
7. Wenn du nach Dienstschluss in deiner Hofeinfahrt am Radio Status 2 drückst
8. Du bekommst nervöse Zuckungen wenn du deinen Funkmeldeempfänger nicht dabei hast!
9. Du wirfst deine Klamotten erst in die Wäsche wenn du neue bereit gelegt hast
10. Deine Eltern erkennen dich nicht wenn du keine Uniform trägst
11. Du grüßt beim Auto fahren alle entgegenkommenden Fahrzeuge die ein Blaulicht auf dem Dach haben
12. In deiner Werkstatt gibt es keine Schränke nur Geräteräume
13. Dein Bett passt auf eine DIN Tragehalterung und du schläfst unter einer grauen Wolledecke
14. Im Urlaub gehst du nicht zu den Sehenswürdigkeiten, du schaust dir lieber die Fahrzeuge der örtlichen Wehr an
15. Deine Kinder heißen alle Florian... mit Vornamen
16. In deine Garage wird ein Rolltor eingebaut
17. Du verbringst mehr Zeit im Feuerwehrhaus als daheim
18. Zahlen und Daten der Feuerwehr kannst du dir besser merken als die Geburtstage deiner Familie
19. Dein Auto hängt permanent am Ladekabel und du führst ein Fahrtenbuch
20. Du gießt deine Blumen mit mindestens 5 bar